

# RUNDBRIEF

Aktuelles aus Süd-West

## Stadtviertelprojekt

Das Stadtviertelprojekt Süd-West ist inzwischen in vollem Gange und gerne weisen wir auf dessen Aktivitäten hin. Inzwischen hat Anja Münzel als Leiterin die Büroräumlichkeiten im neuen Freiraum (mehr dazu in Kürze), Babenbergering 71 bezogen. Im Folgenden einige Angebote:

- dienstags, 10 Uhr: Beraterin für Altersfragen, Fr. Meißner
- mittwochs, 12.00 - 13.30 Uhr: Babenberger Topfgucker/ Offener Mittagstisch im Klemens-Fink-Zentrum
- mittwochs, 10.30 - 12.30 Uhr: Bewegung für Körper & Geist im Klemens-Fink-Zentrum
- 23.10., nachmittags: Info-Café: Genussvoll mitten im Leben
- Spielplatz Meranierstraße: Umgestaltung in Kooperation mit Bürgerverein, Spielmobil & AnwohnerInnen.

Beachten Sie für weitere Informationen bitte die Aushänge.

## Rückblick Mehrtagesfahrt 2017

Unter dem Motto "Berge, Seen und Kultur" starteten 43 TeilnehmerInnen aus Süd-West zur diesjährigen Mehrtagesfahrt nach Kärnten. In Bambergs Partnerstadt Villach wurde die Gruppe von Stadtrat Kofler als Vertreter des Bürgermeisters begrüßt. Nach einer Stadtführung durch die Altstadt folgte der Weg ins Hotel mit herrlichem Ausblick auf die Berge und den Faaker See. Der Sonntagsausflug führte in die Landeshauptstadt Kärntens, Klagenfurt. Nach einer Stadtführung ging es weiter zum bekannten Wallfahrtsort Maria Wörth mit der Wallfahrtskirche. Die Überfahrt nach Velden zum Schloss am Wörthersee erfolgte mit dem Schiff. Nach einem Bummel auf der Strandpromenade erfolgte die Rückfahrt. Am nächsten Tag ging es nach Slowenien, zunächst in die Hauptstadt Ljubljana mit der aufwändig renovierten Altstadt. Am Nachmittag fuhr die Gruppe in den bekanntesten Kurort Sloweniens, nach Bled am gleichnamigen See mit dem Marienkirchlein auf einer kleinen Insel. Der folgende Tag war nach Meinung der meisten TeilnehmerInnen der Höhepunkt der Reise. Die Fahrt über die Nockalm-Panorama-Straße, ein kurzer Spaziergang um den Bergsee, die Aussicht (höchster Punkt 2042 m), die Mittagsrast auf der Zehntner Alm und die vielfältige Vegetation begeisterten alle. Mit vielen neuen Eindrücken und Erinnerungen ging es am nächsten Tag an die Heimreise, wo alle gesund und zufrieden am Abend Bamberg erreichten.



## Busverkehr

Die Busanbindung beschäftigt die Verantwortlichen des Bürgervereins weiterhin. Wir haben mit möglichen Sofortmaßnahmen Kontakt mit dem Geschäftsführer der Stadtwerke, Herrn Dr. Fiedeldey, und mit den Stadtratsfraktionen aufgenommen. In einem Antwortschreiben verweist Herr Dr. Fiedeldey auf die Vorlaufzeit von möglichen Planänderungen, verspricht jedoch die Anliegen der Bürgerinnen und Bürger ernst zu nehmen. Akzeptanz und Nutzung des Stadtbusses sind uns wichtig. Wir bleiben für Sie am Ball!



## Termine 2017

**12.10.17**

**Besichtigung barrierefreies Smart Home**

**02.11.17, 19 Uhr - St. Urban**

**Themenabend: Als die Gotik nach Bamberg kam**

**04.11.17 Weinfahrt nach**

**Rothenburg o.d. Tauber**

**November 2017 Führung**

**Klosterbräu (Einladung folgt)**

**02.12.17 Adventsfahrt nach**

**Regensburg**

Bürgerverein Bamberg Süd-West e.V.  
1. Vorsitzender: Christian Hader  
2. Vorsitzender: Kai Wollenschläger

## Barrierefreiheit

Wie berichtet setzt sich der Bürgerverein, und hier insbesondere Dieter Johannes seit mehreren Jahren für die Barrierefreiheit in Süd-West ein. Im Rahmen des Stadtteilgespräches im Mai ist es uns gelungen, die Zusage für weitere barrierefreie Absenkungen von Bordsteinkanten zu erreichen. Die Arbeiten an fünf Einmündungen werden gerade ausgeführt, zusätzlich werden auch vereinzelt Gehwegplatten durch den Entsorgungs- und Baubetrieb der Stadt Bamberg erneuert.

## Bushaltestelle

Im Haushaltsjahr 2017 wurden keine städtischen Mittel für den Umbau der Bushaltestelle König-Konrad-Straße zur Verfügung gestellt. Wir werden diese jedoch für das kommende Jahr und im Rahmen der anstehenden Haushaltsberatungen einfordern. Unsere Zielstellung ist ein Umbau nach dem Vorbild der Bushaltestelle St. Urban inkl. Wartehäuschen und barrierefreiem Ausbau, damit Bilder wie unten der Vergangenheit angehören und insbesondere die Sicherheit der Kinder gewährleistet ist, aber auch ältere Menschen leichter in den Bus steigen können.



Freundliche Grüße,

Ihr Christian Hader, 1. Vorsitzender Bürgerverein Süd-West e.V.